
Herr Sell vom Stadtteilbeirat Brachenfeld-Ruthenberg fragt nach einer möglichen Bebauung der 
zwischenzeitlich planierten Grundstücksfläche zwischen Sachsenring und Dürerstraße. 
 
Die Verwaltung erläutert hierzu, dass auf dieser Fläche der Bau einer Seniorenwohnanlage 
beabsichtigt ist. 


